



6 Pièces

185 m<sup>2</sup>

Réf. 84429897

3 090 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

NOUVEAU ET CONFIDENTIEL - BOULOGNE NORD - Esprit Maison sur le Toit pour ce Magnifique Appartement meublé de 185 m<sup>2</sup> avec vue panoramique et terrasse exceptionnelle plein ciel de 153 m<sup>2</sup> - Aucun vis à vis et prestations de qualité -Il se compose d'une triple réception avec cheminée, d'une cuisine et de 4 Chambres avec salles de douche. Magnifique terrasse aménagée et arborée.Appartement refait par un architecte avec des prestations haut de gamme. Climatisation, domotique...Meubles, cave et un box complètent ce bien rare. Possibilité d'un parking supplémentaire en location.Proposé par BARNES ...

NEW AND CONFIDENTIAL - NORTH BOULOGNE - Magnificent 185m<sup>2</sup> (1,991 sq ft) furnished apartment with the feel of a penthouse, offering a panoramic view and an exceptional 153m<sup>2</sup> (1,647 sq ft) sky-view terrace - No overlook views and high-quality fittings -It comprises a triple-sized reception room with fireplace, a kitchen and 4 bedrooms with shower rooms. Magnificent fitted terrace planted with trees.Renovated by an architect with high-quality fittings. Air conditioning, home automation system... Furniture, cellar and a lock-up garage also included with this rare property. Option to rent an ...

## BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

